

Le Conseil d'administration de [SAMU-URGENCES DE FRANCE](https://www.samu-urgences-de-france.fr/fr) réuni le lundi 11/07 a élu à l'unanimité le Dr Marc NOIZET en tant que Président. Il succède au Dr François BRAUN. Le Dr Marc NOIZET est chef de service du SAMU-SMUR 68 et des Services d'Accueil des Urgences du Groupe Hospitalier de la région Mulhouse Sud Alsace. Aux côtés de son nouveau président, Samu-Urgences de France entend plus que jamais rester mobilisé pour défendre la médecine d'urgence dans toutes ses composantes.

<https://www.samu-urgences-de-france.fr/fr>